

35
ANS
DE CŒUR
ET
D'EXPERTISE

Fièrement
communautaire

Christian Lèveillé

Travailleur communautaire de l'année 2021

Il a débuté son travail il y a plusieurs années au Centre d'action bénévole. Puis, pandémie oblige, il a fait du bénévolat pour le Centre à Nous. En réalité, cette personne a fait du bénévolat pour le bien commun, pour nous tous.

Au Centre à Nous, il a permis la présence active d'actions essentielles pendant la pandémie, il est en partie responsable du maintien de l'ouverture du Centre pour que les organismes puissent travailler, en toute sécurité, dans ce moment de crise sociale.

Ayant fait ses preuves et voyant son potentiel, le Centre à Nous a embauché cette personne, qui a poursuivi ses efforts avec assiduité et acharnement tout au long de la pandémie, et aussi de la période post-pandémique.

Travaillant, toujours souriant, accueillant et un brin comique, il est l'incarnation de la phrase « La Vie Est Belle » car, grâce à lui, notre journée s'illumine lors de notre passage au Centre à Nous.

Prix
Carole-Baril
2021

